

Les gouvernements cubain et suisse réaffirment leur intérêt pour la consolidation des relations parlementaires



Photo : ACN

La Havane, 5 juin (RHC) Les représentants de Cuba et de la Suisse ont réaffirmé mercredi leur intérêt pour la consolidation des liens parlementaires en faveur des peuples des deux nations.

Selon le site du Parlement, lors d'un échange entre le secrétaire de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (ANPP), Homero Acosta, et l'ambassadeur de la nation européenne à La Havane, Stefano Vescovi, les parties ont mis en évidence les liens qui unissent les deux pays.

C'est un plaisir de le recevoir au siège institutionnel du pouvoir législatif pour échanger sur le potentiel de rapprochement basé sur l'échange fluide entre les commissions permanentes des deux organes, a déclaré le représentant cubain, tout en transmettant les salutations du président du parlement, Esteban Lazo Hernández.

Acosta a souligné l'intérêt de promouvoir les relations interparlementaires sur des questions d'intérêt mutuel pour les deux nations, dans des domaines tels que l'agriculture, la santé et l'éducation.

Le secrétaire de l'ANPP a expliqué les principaux défis et priorités de l'organe suprême du pouvoir d'État dans l'actuelle Xe législature, constituée en 2023, pour une période de cinq ans et, en particulier, sur l'intense activité du système juridique cubain, après la proclamation de la Constitution de 2019, transformations qui se déroulent au milieu d'un blocus économique, commercial et financier.

Il a souligné l'importance de trouver des points d'intérêt commun, malgré les différences, et pour le bénéfice des nations, en termes de coopération bilatérale avec la Suisse.

Vescovi a rappelé que son pays est proche de Cuba et toujours présent dans le développement de la plus grande des Antilles, dans des programmes et des secteurs qui ont un grand impact sur la société.

Il a résumé ses impressions et ses expériences favorables au rapprochement des peuples cubain et suisse, sur la base d'une récente tournée dans les provinces orientales et centrales, où il a pu échanger avec les plus hautes autorités gouvernementales des territoires.

Le visiteur a transmis un message des représentants parlementaires suisses et, en particulier, du Groupe d'amitié avec Cuba, à la recherche d'alliances et d'actions qui contribuent à resserrer encore les liens avec les députés des Caraïbes.

Du côté cubain, Jesús Rafael Mora et Bárbara Sarabia, respectivement directeur et responsable des relations internationales du Parlement cubain, ont assisté à la réunion (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/356624-les-gouvernements-cubain-et-suisse-reaffirment-leur-interet-pour-la-consolidation-des-relations-parlementaires>



Radio Habana Cuba